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１．開 会 

２．あいさつ 

  髙久会長あいさつ 

３．議事 

（１）令和５年度実施分地域予算提案事業について 

＜説明＞ 

事務局に説明を求める。 

資料に基づいて説明する。 

＜質問＞ 

事務局の説明を受けて、委員に質問を求める。 

質問なし 

 

No.1こなら館前の観光案内板リニューアル事業について 

＜意見＞ 

各委員より意見を求める。 

意見なし 

こなら館前の観光案内板リニューアル事業を提案することでよろしいか。 

了承 

 

No.2 岩舟地域観光 PR動画の修正事業について 

＜意見＞ 
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各委員より意見を求める。 

著作権等の関係で事業費があがったとあるが、最初に DVD を作った時に著作権につ

いて考えて作ったのではないか。 

最初に DVD を制作した業者は映像業務から撤退してしまった。そのため新しく音楽

を取り直すということがあると、著作権なども絡んでくる。きちんと対応してもら

うことになると金額が上がる。 

岩舟地域観光 PR動画修正事業を提案することとでよろしいか。 

了承 

 

No.3 岩舟地域観光 PR動画活用事業について 

＜意見＞ 

各委員より意見を求める。 

遊楽々館は概ね岩舟在住者が使用しているので、動画はあまり必要ではないと思う。

支所に置いた放映用テレビは小さくてインパクトがない。 

岩舟総合支所に新たに買った方良いか。 

大きいものを買った方がいい。 

今設置している場所は、待っている人が座って見る機会が一番多いと思われる。テ

レビを大きくすると音も大きくないとインパクトが出せないが、窓口で色々手続き

をしていると、大きくはさせられないので、あのまま置かせていただきたい。 

岩舟産業振興課が以前あった場所の方が見る機会が多いと思う。 

岩舟産業振興課があったところまで行って待つのは、かなり混雑した時である。 

毎日接客している職員が言うのなら、そのままでよい。 

総合支所のほうは現在のままの上映で続けることにする。 

遊楽々館に設置をすることについてはいかがか。 

実際に岩舟地区の利用者と岩舟地区以外の利用者の比率はわかるのか。 

入場する時に統計を取っているわけでないのでわからない。 

栃木市外広域から来ている方もいるので、全く PR効果がないというのでもない。ま

た岩舟在住者でも動画を見る機会がない年配者達が見てもいいと思う。 

遊楽々館には設置し、このまま事業を提案することでよろしいか。 

了承 

 

こなら館に DVD を設置することについて各委員より意見を求める。 

（Ａ委員が持参資料を配布）この資料にはこなら館に観光協会が来る経緯が書かれ

ている。当時の町長や関係者がここは将来的に岩舟町の観光の核となる、というこ

とを見越して役場内にあったものをこなら館の一室に分けた。こなら館は観光のた

めの施設なんだということを皆様によく理解していただきたい。リニューアルオー
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プンであればあそこは集客する力は持っていると思う。ここが岩舟町の観光の出発

点、夢と希望があるような感じで再オープンすれば集客がある。ちゃんとした形で

あそこ観光案内ができるような形にしていただきたいなと思う。 

今年度はいずれにしても、次年度の優先事項としておいいただければ有難い。人が

利用できるような形にしたい。観光協会は金のない団体なので、地域予算でやって

もらえるとありがたい。 

きちんと整備し、ここが拠点としていられるような体制をとったらいいと思う。 

青少年自然の家ができることだし、集客が見込まれる。みんなの知恵を集めて色々

な案を出しあった方がいいと思う。 

こなら館は、観光パンフレットなどがあっても、行政の建物の一つ感じがする。そ

のような雰囲気を変えて、効果があるものにしたほうがよい。 

こなら館に関しては、次年度の委員に優先順位が高い事業として必ず申し送りをす

るという約束をして、今年度はこなら館の部分は削る。PR 動画活用事業は遊楽々館

のみにするということでよろしいか。 

優先順位一番でこの事業を進めてもらいたい、委員が変わっても、役員が変わって

も、1番でやっていただきたい。 

来年間違いなくやるという確約はできない。やはり来年の事業については来年選出

された委員の中で、決めていただく。ただ本年度、委員の中でこの話は出たことは

事務局から説明させていただく。 

岩舟町の発展はこれから何かと言ったら観光しかない。文化を題材にして人を呼ぶ

というのは難しい。個人的に、こなら館をリニューアルしただけでは絶対に人は来

ないと思う。商工会、JA、観光農園、行政、みんなで相談してやらないと、こなら

館をリニューアルしただけでは、効果はないと思う。本当に町全体を先行き 10年後

のことを考え、町のあらゆる人たちが一緒になった方向づけを地域会議が決めて、

何年かけてもいいから、そういう大きな形でやった方がよい。色々な業種の方と一

緒になって協力してやっていかないと、リニューアルしただけだと難しいと思う。 

こなら館に関しては、今年度は何も手をつけず、次年度以降に託すという形で引き

継いでいただくことにする。 

PR動画活用事業は遊楽々館のみに DVDを設置で提案することでよろしいか。 

了承 

 

No.4岩舟公民館駐車場街灯設置事業、No.5岩舟公民館駐車場区画線リニューアル事

業 

＜意見＞ 

各委員より意見を求める。 

No.4、No.5 の事業は行政がやるべきもので、やらなければこなら館の修繕に回せる
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のではないかと考えている。そういう意見もあるということを踏まえていただきた

い。 

反対はしないが、私も本来行政がやるべきものだと思う。 

市民や利用者が言ってもなかなか行政は反映してくれない。そういう経緯のなかで

地域を良くするのが地域会議ということで、地域予算で良くなればいいかなと思う。 

行政でやるべきものだと思うが、実際に事故が起きたりした時のことを考えると、

早めに手を打った方がいい。 

No.4岩舟公民館駐車場街灯設置事業、No.5岩舟公民館駐車場区画線リニューアル事

業を提案することとすることでよろしいか。 

了承 

 

No.6岩舟地域の魅力再認識事業について 

＜意見＞ 

各委員より意見を求める。 

このパンフレットには地域予算提案事業で提案して作ったという文面は入るか。 

入れる。 

No.6番岩舟地域の魅力再認識事業について提案することでよろしいか。 

了承 

 

No.7岩舟公民館四阿撤去事業について 

＜意見＞ 

各委員に意見を求める。 

反対するわけでなないが、予算と合致するとすればそれはやむを得ないことだと思

う。危ないもの、撤去するべきものは撤去したほうがいいと思う。 

Ａ委員からお話しあったが、こなら館に DVD を置かなくなると若干余りがでる可能

性がある。これについては、四阿の撤去に合わせて、遊具なども範囲内で撤去でき

ればと思っている。 

四阿だけでなく、危険なものを予算の範囲内で撤去するいうことで、ここは 80万で

なく約 90万を予定して提案してもよいか。また No.1～7までを提案するということ

で決定でよろしいか。 

了承 

駐車場南側の看板は区画線がきれいになるのだから、目立つようにしたり、きれい

なものにしたりしてもいいのではないか。 

四阿で他に修繕できるものを予算の範囲内で修繕するという中の一つとして公民館

と調整する。 

了承 
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（３）その他 

＜説明＞ 

事務局に説明を求める。 

前回、時間をかけて考えていくことになった防災事業について説明。 

他に議事等あるか各委員に求める。 

報酬は 10月まででなくなるのか。 

報酬は 9回分とってある。 

今の岩舟町についてみんなで勉強したほうがよい。余裕がある時期に地域予算の使

い道についてはよく考えたほうがいい。切れ目なく、話し合いの機会を持ちながら

来年度を考えてはどうか。 

本来であれば去年の開催数が多ければ、もっとじっくりと話し合えたが、コロナで

何回か会議が中止になった。この後どうなるかわからないが、できれば予算の範囲

で今後の 10月以降の中の会議を開くなかで来年の課題を検討していければと思う。 

来月の地域会議で説明しようと思っていたが、今、全市的に各地域会議で 10年後の

未来がこういう風になったらいいなという未来ビジョンを地域予算が終わった後の

地域会議で作成していただきたいというのがある。作成するのに 10月以降もご協力

いただくようになる。 

以上で議事は終了した。次回の会議は、10 月に市長に提出する事業計画書の説明と

確認になる。 

本日の議事は全て終了したため、進行を事務局に返す。 

 

４．連絡事項 

次回 令和 4年 8月 24日（水）午後 7時から 岩舟公民館講義室 

 

以上で本日の会議は終了とする。 

－閉会― 

（会議終了時刻 20時 18分） 
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事務局 
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別紙２ 会議事項 

１．開 会 

２．あいさつ    

３．議 事 

（１）令和５年度実施分地域予算提案事業について 

（２）その他 

４．連絡事項 

次回 令和４年８月２４日（水）午後７時～ 岩舟公民館講義室  

５．閉 会 
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資料１  令和５年度実施分 地域予算提案事業候補（案） 

  資料２  こなら館写真 

  資料３  公民館区画線の地図 

  資料４  公民館南側駐車場看板 

 


